

Geistiges Heilen

Kahi-Healing® – Die magische Berührung / Informationsmedizin der Zukunft

(Kahi = Einssein (hawaiianisch))

Kahi-Healing ist ein von Tom Rietdorf entwickeltes, ganzheitliches Heilkonzept. Es verbindet Elemente der TCM (Traditionelle Chinesische Medizin) mit der indischen Chakrenlehre, der Quanten- oder Matrix-Heilung und den neuesten russischen Heiltechnologien. Kahi arbeitet auf 4 Ebenen: Körper – Seele – Geist und Denken und orientiert sich an den neuesten wissenschaftlichen und geistigen Erkenntnissen aus der Informationsmedizin.

Jedes Leben ist von Informationsfeldern umgeben und darüber im ständigen Austausch mit dem Umfeld. Üblicherweise wachsen wir Menschen in einem Informationsfeld auf, in dem Krankheiten einfach Teil des Lebens sind, mit dem man sich abfinden muss. Schon als Kind akzeptieren wir, dass wir irgendwann alt und krank werden. Wir richten unsere Energie unbewusst auf Krankheit statt auf Gesundheit und unsere Energiesysteme kommen dadurch irgendwann ins Ungleichgewicht.

Klare Struktur im Sinne der Schöpfung = Gesundheit
Informationsverlust (göttliche Ordnung geht verloren) = Krankheit entsteht

Durch Kahi-Healing ist es möglich, den optimalen Zustand - die göttliche Ordnung - wieder herzustellen. Es ist vielseitig anwendbar - was auch immer gebraucht wird: z.B. Glaubenssätze auflösen, Ahnenfelder bereinigen, Blockaden lösen oder chronischen Erkrankungen heilen, uvm.

Eine Kahi-Healing Sitzung dauert etwa eine Stunde und verläuft, wenn es für dich möglich ist, im Stehen. In dieser Position kann ich deinen Körper und deinen ganzen persönlichen Energiefluss am besten fühlen. Dabei befinde ich mich in meinem hohen Bewusstsein und wirke vollkommen absichtslos.

Dein Informationsfeld und die Energie, die um und durch deinen Körper fließt, verändern sich innerhalb von wenigen Minuten deutlich spürbar. Dabei berühre ich dich sanft am Körper oder im Energiefeld. In dieser Phase kann es sein, dass du einen leichten Schwindel, Hitze, Kälte, ein Kribbeln oder ein spontanes Wohlgefühl wahrnimmst. Dieser Zustand wird meist als sehr angenehm und befreiend empfunden.

Deine körperlichen, seelischen und geistigen Systeme beginnen sich durch das Spannungsfeld, das sich zwischen meinen Händen bildet, im Sinne der göttlichen Ordnung zu regenerieren. Deine Selbstheilungskräfte werden so angeregt, dass eine Heilung durch dich selbst möglich wird.

Weitere Informationen zu Kahi-Healing findest du unter: www.kahi-healing.com

Rechtlicher Hinweis

Kahi-Healing aktiviert die Selbstheilungskräfte und kann medizinischen Behandlungen und Therapien positiv unterstützen und den Heilprozess beschleunigen. Die Heilanwendungen erfolgen auf eigene Verantwortung und ersetzen nicht die Diagnose oder die Behandlung eines Arztes/einer Ärztin. Es werde

keine Heilversprechen abgegeben und eine Heilung im medizinischen Sinne kann auch nicht vorausgesetzt werden.